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月刊フットマーク 月刊フットマークは東京都墨田区にある水泳・介
護・健康インナーメーカー「フットマーク」が月
１回発行するニューズレターです。すべてのお客
様へ向けて楽しく役に立つ情報を掲載した紙面づ
くりを心がけています。

スクール部

G M S 部

広 報 室
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健 康 イ ン ナ ー部

製造部

経営管理部

社屋を 2 0 1 3 年 に 建 て 替 え ま し た 。 そ れ ま で「忍者
屋敷」などと言われるほどのカオスな空間で約 5 0 名
の 社 員 が 所 狭 し と 仕 事 を し て い ました。仕事場の理
想としては同じフロアで全社員が一緒に仕事をする
こと。しかし土地は限られているので、その夢は叶
いませんでしたが、「いえ」をコンセプトとした社内
で今日も元気に約 5 0 人 の 社 員 が 仕 事 を し て い ま す 。

１階の様子

パターン室の様子

介護用品部隊。お客様は介護施設など。お
食事用のエプロンや Phiten さんとのコラ
ボ商品にも取り組んでいます。

72 年目がはじまりました

元々大学の先生との共同開発から生まれたオ
リジナルインナーから、現在は主に各スポー
ツ別インナーを OEM として開発しています。

マスコミの取材対応など。また新製品など常に
新しい情報を発信しています。

製品を売場に安定供給できるよう
に、素材知識・市場情報・交渉力を
活かしながらものづくりをしていま
す。国内と海外チームがあります。

部門は 1 0 以 上 に 分 か れ 1 ～ 1 0 名 前 後 で 構
成 さ れ て い ま す 。 社内座席表とともにご紹介
します。

2 階 の 様 子
一人ひとり、部門、全社の売上高や
利益の集計や、経営管理に必要な分
析資料を作成。総務や採用も担当し
ています。

ウェルネス部

スポーツリテール部

顧客サービスチーム

品質安全室

物流サービス部

スポーツクラブ、スイミングクラブがお客
様。競泳水着 Jaked のプロモーションも担
当しています。

スポーツチェーン店などのＯＥＭの商材が
メイン。メーカーの知識を生かしお客様へ
ご提案をしています。

全社の受注業務を行う縁の下の力持ちチー
ムです。日ごろお客様と接するのが一番多
い部門です。

商品の品質維持・向上、製品規格管理。ま
たお客様相談室としてフリーダイヤルの窓
口も担っています。

商品の品質維持・向上、製品規格管理。ま
たお客様相談室としてフリーダイヤルの窓
口も担っています。

商品の管理、お客様への商品の発送、工場
からの製品の検収、品質管理など重要な役
割を果たしています。

社長特命部
ドラマのような名前ですが、真剣です。
今期からアクティブシニア向け市場の開
拓が任務です。

3 階
吹
き
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け

1/1（いちぶんのいち）の視点とは、何千人のデータの中やリサ
ーチの数字に表れるものではなく、たった一人の言葉を大切にし、
一人の人の話を、丁寧に聞くことからはじまるものづくりの考え
方。フットマークのものづくりは、商品を考え出すことから販売、
そしてお客様が使って評価いただくまで続きます。その基本サイ
クルを「創る→作る→売る→届ける→（声を）聴く」といい、各
担当者がそれぞれの役割を担いお客様の声に応えています。

フットマーク独自の”ものづくり”サイクル

創業当時 新社屋

うきうき屋

スポーツ量販店がお客様。年 3 回発表される
NIKE の水着もこの部門から生まれています。

フットマークオリジナル商品のオンラインョップ。

学校用水着や体操帽子などを販売。現在は新商品
通学バッグのRAKSACKに力を入れています。

3 階 の 様 子

ウェルネス スポーツ
リテール スクール

品質
ネット 広報 顧客サービス GMS

パターン室
フットマークの全商品のパターン作成
2 名で行っています。毎日商品の打ち
合わせで営業、製造部が行き交います。

商売の基本サイクル

パターン室
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社長特命部 ヘルスケア

製造海外チーム 製造
国内チーム
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スカイツリーが
見えます。お弁当
を食べたりする人も

スカイツリーが
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を食べたりする人も

1.2階の気配を感じられ
るよう、吹き抜けに設計
しました。

1.2階の気配を感じられ
るよう、吹き抜けに設計
しました。

社長

情報管理室
会長

カンボジア

会社の横の公園で
毎日ラジオ体操し
ています。

会社の横の公園で
毎日ラジオ体操し
ています。

フットマーク
カンボジアコーポレーション
カンボジアにあるフットマークの
自社工場。社長池田の元、海外生
産力の拡大と供給の安定を行って
います。

歴代の水泳帽子を
展示しています。
歴代の水泳帽子を
展示しています。

人の気配が感じられる
ようにと、あえて階段室
はガラス張りです

人の気配が感じられる
ようにと、あえて階段室
はガラス張りです

発表大会が行われました
フットマークは8月21日より72年目がスタートしまし
た。毎年半期ごとに発表大会という行事があり、一人
ひとりが自分の目標を壇上で発表します。
その行事が先日9月9日（土）に開催されました。
発表大会後にはキックオフパーティーがあり、表彰な
どで大いに盛り上がりました。中には涙する人も。
72年目を迎え、決意をあらたに気持ちを一つにした1
日でした。
今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

N E W S

72 期がいよいよスタートしました。わが社では年度
のはじまりに今期の目標の計画を一人ひとりが立てま
す。もう初めて 20 年以上続いている伝統行事のよう
なものです。
目標というと堅苦しいかもしれませんが、私はいつも
マラソンランナーのゴールをイメージしています。２
時間を切ることが目標とすると、そのためには１㌔の
ラップをどうしようか。３分ならいけるかと考えるこ
とが目標設定と捉えています。そのためのトレーニン
グや準備などは仕事を進めていく上での作戦にあた
り、考えることが楽しみでもあります。設定時に様々

目標を立てるということ

K A O R U の 部 屋 10
72 期の計画書です

午後の紅茶
チョコミン

ト

フットマーク代表取締役社長：
三瓶 芳（さんべ かおる） 
1958年1月27日（昭和33年） 島根県生まれ 
1980年 駒沢大学卒業   2012年 社長就任 
前回発見した「午後の紅茶ミルクティーチョコミン
ト味」を飲んでみました。簡単にいうとミルクティ
ーとミントガムを一緒に食べているようです。残念
ながら私の口には合いませんでした。そもそもチョ
コミントがあまり好きではありませんでした…。

な場面は想定しますが、できるだけ出来ないこ
とはイメージしません。また簡単すぎる目標も
夢がなくて面白みがありません。
目標は達成できるかは誰も分かりません。それ
でも今を越える何かを得られることが必ずある
と信じて 1 人ひとりが考え抜いて目標を立てる
ことを今年も続けています。
最後に…好きな言葉があります。「努力の証は必
ずのこるたとえ本人に結果がでなくてもそれは
親から子、孫へと引き継がれるだろう。」プロゴ
ルファーをめざす練習生に向けた尾崎将司プロ
の言葉です。



東京都墨田区緑 1-28-11 1 階
TEL：03-3846-6647

https://tabelog.com/tokyo/A1312/A131201/13097429/

ローズラベル

両国では貴重なイタリアンのお店です。オ
シャレで清潔感のある店内は女性一人でも
入りやすい雰囲気。実際この日もお客様は
ほぼ女性（男性もいますよ）。また特筆す
べきはランチの良心的な価格！このご時世
数年前と比べ値上がりをしたところも多い
ですが、その中でメイン + サラダで 820
円は小躍りしそうな勢いです。パスタが食
べたいときはぜひ、おすすめです。

イタリアン 禁 煙 約2分

吉野愛希

喉が痛い時は生姜とにんにくすりおろしを
飲んで9時に寝る

入 社 2016年

神奈川県横浜市

Ak i  Y o s h i n o

GMS部

出身地

私の
健康法

部 門

趣 味 何か作ること。絵を描くこと。
最近は料理。
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両国では貴重なイタリアン。女子率高いお値打ちランチ

編集後記

広報担当：吉河祐子
Tel : 03-3846-3382

秋らしい毎日が続いています。これから散歩や旅行にも最適な季節ですが、足の指の付け根と甲あ
たりを捻挫しました。初めての経験です。初日は激痛でしたが、次の日は驚くほど回復していました。
この調子で早期回復を目指したいところです。というわけで季節は秋です。秋は食欲、芸術、スポー
ツなど盛りだくさんですが、今年も私は食欲で臨む予定です。そんなグルメな秋におすすめなお店
を来月は拡大バージョンでお届けします。どうぞご期待ください。

http://www.footmark.co.jp/about/monthly/index.html記事は からもご覧いただけます

公式Facebookページ　https://www.facebook.com/footmark210/

※ぜひ感想をお寄せください
////////////////////////////////////////////////////

////////////////////////////////////////////////////

フットマーク株式会社

webmaster@footmark.co.jp

攻殻機動隊
g h o s t  i n  t h e  s h e l l

パーフェクトブルー

ピンポン

アイドル物ですが、ブッラクスワ
ンに似ており、全く明るい話では
ないので注意。この監督 ( 今敏 ) は
現実と幻覚を入り混ぜる表現が素
晴らしいです。

私のおすすめ
アニメ作品ベスト３

パスタは 3 種類、毎日変わります

FOOTMARKな
3２人目

JR 両国駅東口より

No.2983702レッド
NIKE SP17 水着
私が企画デザインを担当している
NIKEの水着をおすすめします。人
気の2in1パンツセパレーツです。
着やすいが可愛いデザイン。

私が企画デザインを担当している
NIKEの水着をおすすめします。人
気の2in1パンツセパレーツです。
着やすいが可愛いデザイン。

卓球青春物。アニメーションなら
ではの表現がとても良く、漫画の
原作を読んだ方にもおすすめです。

最近実写化しましたが、アニメの方
がわかりやすいと思います。AI,VR
等について考えさせられます。

カンボジア代表選手に Jaked 水着を提供N E W S
フットマークカンボジアの池田から競泳代表選手の写真が
届きました。Jakedの水着を提供しています。スイマー3名
が写っているのは、世界水泳ブダペスト大会での写真です。
実はカンボジア代表ヘッドコーチは日本人女性なのです。金
藤選手ともゆかりのある方です。このお話はまたの機会にご
紹介します。

す み だ め ぐ り

【住所】　東京都墨田区両国 4-25 -3 両国公園内
【アクセス】　JR 総武線両国駅より徒歩 6 分

勝海舟生誕の地

幕末の偉人、勝海舟は実は両国生まれ。現在は両国公
園となっているこの場所は、勝海舟の父・小吉の実家
である男谷（おだに）家があった所で、海舟はここで
生まれ 7 歳まで過ごしました。最近できたであろう
経歴が書かれたパネルや記念撮影用の日本刀付きのブ
ロンズイスまで用意されています。左にある石碑には
「法務大臣 西郷吉之助書」とあります。彼は西郷隆盛
の孫です。
海舟は慶応 4 年 (1868 )3 月、高輪の薩摩藩邸におい
て西郷隆盛と会見し、江戸城無血開城に成功し、江戸
市民を戦禍から救いました。その後は明治政府にも重
用されました。
　明治 32 年（1899）1 月 19 日、海舟は 77 歳で病没。
洗足池畔の墓で静かに眠っています。

記念撮影用。
刀つきです。

現在は両国公園になっており、子どもたちや
地域の人が憩う穏やかな場所になっています。

（かつかいしゅうせいたんのち）

来年の大河ドラマは「西郷どん」です。
関連場所に事前に訪れてみるのもおすすめです

墨田区区政 70年記念・すみだ巡回展お知らせ
今年はフットマークがある東京都墨田区が制定されて、70年の節目の年
となります。それを記念して「区制施行70周年記念事業 地域巡回展 写
真でたどるすみだの街角」が開催されます。巡回展ですので区内の様々な
事業所が展示場となりますが、フットマークもその一つになっています。

開催日時：11月16日（木曜日）～11月22日（水曜日）10時～16時
場所：フットマークマーク館１階（東京都墨田区緑2-8-4）
テーマ：介護はすみだ生まれ、いま、むかし

http://www.city.sumida.lg.jp/citypromotion/shuunennjigyou.html

※入場は無料です

展示の一部。昔の京葉道路（国道14号線）


